

EXÁGONO ROSA

Palabras clave: COMPRENSIÓN, EQUILIBRIO, AUTOESTIMA, COMPASIÓN

LECTURA GENERAL

Fortalece y *expande el cuarto chakra* y hace prevalecer el estado de *amor y comprensión*. Purifica y eleva la vibración del campo emocional superior. Genera el estado de compasión y está en relación directa con la energía búdica de Chenresi. Favorece el *asentamiento* y el *equilibrio de las emociones*, fortaleciendo la glándula timo. El Exágono Rosa ayuda a estar *en paz consigo mismo*, a diferencia del Triángulo Rosa que nos lleva a *estar en paz con los demás*.

Es muy adecuado utilizar el Exágono Rosa cuando en una persona prevalecen la mente y las obsesiones en ideas fijas (5° y 6° CH), o bien cuando se encuentra en un estado muy visceral, instintivo o primario (1° y 2° CH). Estimula fuertemente la glándula timo. A nivel de relaciones humanas este arquetipo estimula el sentimiento de *fidelidad* en el amor entre dos seres y activa suavemente la *sensualidad*.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Apertura y expansión del cuarto núcleo de conciencia multicéntrica.

Arquetipo iniciático que activa la capacidad de trascender la etapa evolutiva del tercer chakra egocéntrico (correspondiente al desarrollo de la individualidad y el empleo óptimo del poder como ser único) para entrar en el siguiente estadio del cuarto chakra o nivel de conciencia.

PLANO PSICOLÓGICO:

Despierta la capacidad de relacionarse con el mundo y el resto de seres vivos de una forma más comprensiva, compasiva y amorosa que con anterioridad.

Purifica y eleva la frecuencia media de la energía mental y activa la inteligencia de 'saber compartir la realidad del otro'.

Ayuda a estar en paz con uno mismo, sintiendo la fuerza del centro emocional.

Activa la capacidad de sensualidad, fidelidad, dulzura y unificación entre los seres amados y afines, más allá de las diferencias y de cualquier moralismo.

Desde la amplificación del estado de paz del núcleo central, y viendo el cuarto chakra como una bisagra que articula el comportamiento humano, este arquetipo neutraliza los excesos de la zona craneal (5° y 6° ch) y de la zona pélvica (1°-2° ch). Puede tratar los estados de predominio de la mente, obsesiones, manías, fijaciones, hiperreflexión, etc. así como los estados muy viscerales, instintivos o primarios, armonizando y sintonizando al ser con el estado compasivo y pacífico del amor.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Despierta, fortalece y expansiona el cuarto chakra y todo el canal acupuntural central del ser humano (Ren Mai).

Estimula la glándula timo que procesa y regula las emociones y la información recibida que, desde el timo, se expande a otros planos energéticos del ser humano.

Estimula el equilibrio físico respecto al crecimiento orgánico y a la capacidad expansiva de la energía vital hacia el entorno.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Lo relevante del Exágono Rosa es que contiene la semilla del amor en el plano más inmediato y urgente a vibrar, es decir, el *amor a sí mismo*, la apertura del corazón, la disolución de corazas que nos impiden amar y ser amados abiertamente. Es un código geométrico para desarrollar la autoestima, el respeto hacia sí mismo y hacia nuestro potencial de base, es decir, la capacidad infinita de amor, de compartir, de ternura y de entrega. Es una frecuencia que abre y ablanda el cuarto chakra, que impulsa a honrar nuestro Ser y nuestro Estar en el mundo, invitándonos a la evolución y trascendencia de nuestra personalidad egocéntrica hacia una visión multicéntrica. Nos enseña la necesidad de estar en paz con uno mismo y sentir la fuerza suave, inteligente y potente de nuestro centro o cuarto chakra.

CODIFICA y APORTA: autoestima, trascendencia del ego, paz, adaptabilidad entorno

DESCODIFICA y TRATA: inmadurez psicoespiritual, dureza emocional, corazas

ENTIDAD ASOCIADA: El Exágono Rosa es el ángel guardián que abre la puerta del Corazón Humano.

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Venus en Tauro.

MANTRA ASOCIADO: *Ahora ya puedes abrir el Corazón*

SECUENCIA NUMÉRICA: 62220

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera

www.institutogeocrom.net